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ALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIO    
    
    

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO COM RELAÇÃO AS ACADEMIAS AO AR LIVRE 
DE NOSSO MUNICÍPIO 
 

Tendo em vistaTendo em vistaTendo em vistaTendo em vista as muitas reclamações que recebo 
dos munícipes solicitando reparos e manutenção nas Academias ao Ar Livre; 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
    

RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Competente, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade de realizar manutenção 

de reparos e conserto em todas as Academias 
ao Ar Livre de nosso Município? Se positivo, 
qual a previsão para que isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 
 
 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 17 de agosto de 2015. 
 

 

 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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